



Le Rallye de la Gastronomie, c'est parti ! Rendez-vous pour la 8e édition, samedi 8 juin 2024 !

Le samedi 8 juin 2024, les équipages prendront la route en Drôme, Ardèche et Isère pour une nouvelle édition du Rallye de la Gastronomie. Comme chaque année, cet événement devenu emblématique de notre territoire promet journée gastronomique et ludique à vivre en famille ou entre amis !

3, 2, 1... C'est parti !

Une expérience unique à savourer en cinq étapes

Le Rallye de la Gastronomie, c'est un parcours en cinq étapes préparé spécialement pour chaque équipage, qui propose de partir à la rencontre des entreprises gastronomiques de notre région. Avec près de 60 entreprises qui ouvrent leurs portes cette année, les participants auront l'opportunité de visiter des lieux emblématiques, de découvrir des saveurs exquises, de résoudre des énigmes tout au long de la journée et de traverser de magnifiques paysages.

Des destinations gastronomiques prêtes à accueillir le public

Cette année, le Rallye s'étend encore davantage, offrant aux participants la chance de découvrir à la fois des institutions gastronomiques historiques et des établissements plus récents, tous reconnus pour leur excellence et leur savoir-faire unique. Que vous soyez passionné de tradition ou d'innovation, l'édition 2024 du Rallye de la Gastronomie saura satisfaire toutes vos envies culinaires.

Une expérience ludique et festive

En plus des dégustations et des visites, les participants auront l'occasion de mettre leurs compétences à l'épreuve avec de nouvelles énigmes pour une ambition ludique toujours plus affirmée. Il faudra déchiffrer les énigmes et être attentifs lors des visites si vous souhaitez faire votre place dans le classement. À la clé, des lots offerts par les entreprises participantes du Rallye de la Gastronomie !

Pour la pause de midi, les équipages pourront choisir de déguster une délicieuse lunch-box Sassoun by Gariné, à récupérer le matin-même sur le Champ de Mars.

La journée se clôturera en beauté avec le Rassemblement Final sur le Champ de Mars à Valence, où une ambiance festive et conviviale règnera autour de la remise des prix pour les équipages vainqueurs.



Des partenaires historiques, une expérience enrichie

Notre partenaire historique, la Banque Populaire Auvergne Rhône Alpes, renouvelle son accompagnement sur l'année 2024. Son soutien sans faille permet à notre événement de perdurer et de grandir. Les agences Banque Populaire du territoire ouvrent leurs portes aux équipages pour leur permettre de récupérer leurs kits du Rallye, contenant le roadbook, les cartes de la région, les stickers à coller sur leur véhicule et la feuille de jeu qui les accompagnera tout au long de la journée.

Notre partenaire Sixt Valence décide cette année de récompenser la fidélité des équipages. Chaque équipage parmi les 50 premiers inscrits recevra un bon d'achat d'une valeur de 20€ à faire valoir à la Maison Guillet en plein cœur de Valence.

La conduite éco-responsable constitue, une nouvelle fois, un pilier majeur de l'engagement du Rallye de la Gastronomie.

Lancés l'année dernière, les parcours « vélo » du Rallye se pérennisent cette année, en tenant compte des remarques et des conseils des participants. Une nouvelle fois, grâce à l'appui de nos partenaires la Drôme et Bocylo, nous continuons d'encourager une expérience éco-responsable, écologique et immersive.

Cette année, les participants pourront choisir de partir de Valence, de Tain-l'Hermitage ou de Romans-sur-Isère ; et choisir un parcours adapté aux débutants ou bien une expérience pour les personnes plus confirmées.

Enfin, l'Ardèche développe cette année sa présence sur nos événements. Engagé à nos côtés, le Centre de développement agroalimentaire « Ardèche le Goût » a accompagné les équipes du Rallye dans le développement du territoire, notamment dans la zone sud-Ardèche, en proposant comme chaque année à ses adhérents de participer à l'événement. Ainsi, le Rallye s'étend toujours plus sur le territoire ardéchois, pour notre plus grand bonheur !

Inscrivez-vous dès maintenant !

Pour s'inscrire, rendez-vous sur rallyedelagastonomie.fr. Remplissez les informations de votre équipage et tenez-vous prêt à vivre une journée remplie de saveurs, de rencontres et de découvertes gastronomiques.

Préparez votre véhicule et votre équipage, l'aventure va bientôt démarrer !

Date limite inscriptions : 31 mai.

Contact presse : Edouard Bourget, evenement@valcom.fr 06 82 16 69 35